

令和4年4月18日

保護者各位

那覇市立神原中学校
校長 大城美千代
(公印省略)

新型コロナウイルス感染に伴う対応について

平素より、本校の感染症予防対策をはじめ、学校教育活動へのご理解とご支援に対し、心より感謝申し上げます。

みだしのことについて、令和4年4月16日から17日にかけて、1年生1名と3年生1名の2名が新型コロナウイルスに感染したことが判明しました。

現在の状況においては、学校PCR検査が逼迫していることと、接触のあった生徒が少人数に限られていることから、那覇市教育委員会と連携の上、今回は学校PCR検査を見送ることとなりました。

当該生徒と接触のあった生徒につきましては、担任から自宅待機の連絡をしております。

保護者の皆さまにおかれましては、下記をご確認のうえ、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、本校では今後も引き続き那覇市教育委員会及び専門機関等と連携して、新型コロナウイルス感染拡大防止について取り組んでまいります。

記

【ご協力をお願い】

- (1) 感染者及びその家族等への差別・偏見・誹謗中傷などはあってはならないことであり、これらが生じないよう学校でも十分に注意を払いますが、ご家庭でもご指導ください。
- (2) 生徒やご家族全員の健康観察を引き続き徹底していただきますようお願いいたします。
- (3) かぜ症状（発熱・咳・のどの痛み・息苦しさ・全身倦怠感・頭痛・鼻水・下痢）など新型コロナウイルス感染が疑われる症状がある場合は、必ず学校へご連絡をお願いいたします。